

Inhalt:

- Spendenübergabe Lions Club
- Rückblick Vereinsmeisterschaften
- Rückblick Frühlings-Basteln
- Rückblick Kraul-Kurs
- Jugendfreizeit 2019
- Jugendarbeit
- Ankündigung Erste-Hilfe-Kurs

Spendenübergabe Lions Club



Die DLRG Wörth hat am 16.01.2019 eine Spende in Höhe von 2.500 € vom Lions Club Wörth-Kandel erhalten. Zu diesem Anlass kamen 6 Mitglieder des Lions Club zu uns, um sich über unsere Arbeit und natürlich die angeschafften Tauchgeräte zu erkunden. Eines der neuen Tauchgeräte konnte durch die Spende refinanziert werden.

Rückblick Vereinsmeisterschaften

Am 26.01.2019 fanden unsere diesjährigen Vereinsmeisterschaften im Hallenbad Wörth statt. Zirka 50 Teilnehmer gingen hierbei in den Altersklassen mini, 9/10, 11/12, 13/14, 15/16, 17/18 und offen an den Start. Wir gratulieren allen Siegern und bedanken uns bei allen Helfern, ohne die die Vereinsmeisterschaften nicht möglich gewesen wären.



Rückblick Frühlings-Basteln

Am letzten Samstag, den **23.02.2019** fand unser diesjähriges Frühlings-Basteln von 15:00 - 17:30 Uhr im Alten Spritzenhaus statt. Es waren insgesamt 28 motivierte und bastelfreudige Kinder, Eltern und Betreuer vor Ort. Es wurden, wie jedes Jahr, fleißig Küken, Osterhasen, Schnecken, Schafe und noch vieles mehr gebastelt und kleine Hasen aus Hefeteig gebacken. Wir bedanken uns bei allen Kindern, Eltern und Helfern für den schönen Nachmittag!

Rückblick Kraul-Kurs

In Zusammenarbeit mit dem Triathlonverein Tricon Wörth `94 hat die DLRG Wörth einen Kraul-Kurs angeboten. Dabei gab es drei Gruppen von Anfängern bis Fortgeschrittene mit insgesamt 15 Personen. An dem Kurs, der 4 Abende umfasste, haben hauptsächlich Triathleten teilgenommen.

Jugendfreizeit 2019



In diesem Jahr führt uns die Jugendfreizeit vom **09.08.2019** - **11.08.2019** in den schönen Schwarzwald. Wohin genau? Nach Forbach-Herrenwies. Dort erwarten euch unter anderem ein Adventure Tag mit Softrafting und einer Flussbettwanderung inklusive Abseilen aus 15 Metern Höhe. Die Ausschreibung findet ihr entweder online auf unserer Homepage, oder ihr bekommt sie im Training von euren Trainern! Wir freuen uns schon jetzt auf eine tolle Freizeit!

Jugendarbeit

Wir suchen motivierte Jugendliche ab 16 Jahren, die Lust haben Freizeiten und Aktivitäten zu planen und sich in der Jugendarbeit zu engagieren. DU hast Interesse? Dann sprich uns an! :)
Wir freuen uns auf dich, Katharina und Annika

Weitere Termine

Erste-Hilfe-Kurs:

Am 23.03.2019 findet der erste „Erste-Hilfe-Kurs“ in diesem Jahr statt. Wer seinen Erste-Hilfe-Kurs auffrischen oder neu erwerben will, meldet sich bitte über die Homepage an.